
 

 

 

Sitzungsvorlage 
 

FB / Aktenzeichen  Vorlage Datum 

IV/65  öffentlich 2019/109 18.06.2019 

 

BERATUNGSFOLGE  

  Beratungsergebnis 

Gremium Termin EST Ja Nein Enth. 

Haupt- und Finanzausschuss 04.07.2019     

 

 

Rathausprojekt 

- Beschluss über den Verlauf des Fußweges 

- Beschluss über Materialien 

 

 

Beschlussvorschlag: 

 

Beschluss über den Verlauf des Fußweges 

 

Es wird kein Beschlussvorschlag unterbreitet. 

 

Beschluss über Materialien 

 

Der Beschluss vom 04.04.2019 über Nadelfilz in den übrigen Fluren wird aufgehoben. 

Der Bodenbelag in den Fluren erfolgt mit Teppichfliesen. Die Büroräume erhalten 

einen Belag aus Nadelfilz. 

 

 

Haushaltsrechtliche Auswirkungen: 

 

Im Haushaltsplan für das Jahr 2019 sind beim Produkt 01.12.03 „Baumaßnahmen“ für 

den Neubau des Rathauses einschl. der Anschaffung von Mobiliar und 

Einrichtungsgegenständen Mittel in Höhe von 330.000 € veranschlagt. Über die 

Restsumme i. H. v. 5,387 Mio. € ist eine Ermächtigungsübertragung von 2018 nach 

2019 beabsichtigt. Hierzu wird in der Sitzung des Rates am 11.07.2019 berichtet. 

 

 

Gleichstellung: 

 

Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert.   ja [ ] nein [ X ] 

 

 

Gemeinde Ostbevern 

Der Bürgermeister 
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Sachdarstellung: 

 

In der Sitzung des Gemeinderates am 06.06.2019 wurden i. R. einer Präsentation zwei 

Varianten zum Verlauf des Fußweges am neuen Rathaus vorgestellt. Da der Architekt, 

Herr Schnoklake, kurzfristig verhindert war, an dieser Sitzung teilzunehmen, wird er 

nunmehr in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 04.07.2019 die beiden 

Varianten für den Verlauf des Fußweges vorstellen. Über den zukünftigen Verlauf des 

Fußweges ist ein Beschluss zu fassen.  

 

In der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 04.04.2019 wurde der Beschluss 

gefasst, in den Fluren sowie in den Büroräumen mit Ausnahme des Bürgerservices 

Nadelfilz als Bodenbelag zu verlegen. Im Rahmen der Bemusterung Anfang Juni 

wurde nochmals auf den für die Flure beschlossenen Bodenbelag eingegangen. Zu 

den Vorteilen für die Verlegung von Teppichfliesen wird Herr Schnoklake ebenfalls in 

der Sitzung berichten. Seitens der Verwaltung wird vorgeschlagen, den Beschluss 

vom 04.04.2019 über den Bodenbelag in den Fluren dahingehend zu ändern, dass 

Teppichfliesen verlegt werden. Die für Teppichfliesen anfallenden Mehrkosten können 

durch Einsparungen im Multimediabereich gedeckt werden. 

 

 

 

 

 

Wolfgang Annen 

Bürgermeister 

 

 

Philip Dieckmann 

Sachbearbeiter 
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